

Abre Ruffo información tras ligas a huachicol

MAYOLO LÓPEZ

Ernesto Ruffo Appel, ex Gobernador panista de Baja California y accionista mayoritario de la empresa importadora de combustible Ingemar, ofreció poner a disposición de las autoridades federales la información de la firma después de que fuera señalada por tener supuestas ligas con prácticas de huachicol fiscal.

“Se ha involucrado mi nombre en un asunto de importación de combustibles y esto tiene que ver con poner a disposición toda la información de la compañía que es mencionada por la investigación del señor (Omar García) Harfuch”, ofreció en un video divulgado en redes.

“Para que públicamente puedan revisar toda la documentación que está en nuestra mano y que está avalada por la Aduana, el SAT y la Secretaría de Energía”.

Desde Mexicali, el ex senador blanquiazul defendió la legalidad de las operaciones de Ingemar.

“Así que, a disposición (los datos), no tenemos nada irregular en el trabajo que se ha hecho. Hay mucha historia en referencia a ese permiso de importación que viene de hace siete años y que lo ganamos por medio de amparo, porque no se nos había querido otorgar sino hasta que lo resolvió el Juez”, explicó Ruffo Appel.

El también ex diputado federal dijo que estaba dispuesto a atender las preguntas que se le pudieran formular.

